



Junto a Grupo Asesor Ros, Aefa también premia a Atlántica Agrícola, Hospital Veterinario de San Vicente y al empresario Luis Moltó.

Estos galardones, que cumplen este año su XXV edición, tienen como fin reconocer la trayectoria, capacidad de innovación y eficiencia en la gestión de las empresas familiares de la provincia, además de poner en valor el papel que desempeñan estas organizaciones como motores económicos de Alicante.

En Elche, a 21 de Octubre de 2020

GRUPO ASESOR ROS RECIBE EL PREMIO DE LA EMPRESA FAMILIAR DE LA PROVINCIA DE ALICANTE

La Asociación de la Empresa Familiar de la provincia de Alicante (Aefa) otorga a Grupo Asesor Ros el “Premio de la Generalitat” en su gala anual. Los galardones se entregan el 3 de noviembre en un acto en el Gran Teatro de Elche.

Grupo Asesor Ros, fue fundada en 1969 y cuenta con sedes en Elche, Elda y Guardamar. “La compañía será premiada por la visión de consultoría global que tuvo cuando fue constituida, aportando innovación en aquel momento”, según ha señalado Maite Antón, presidenta de Aefa. “Ha destacado la actividad de asesoramiento a las empresas durante toda su trayectoria, y especialmente en la pandemia”, ha comentado Antón.